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Née au Brésil en 1981, vit et travaille à Berlin, Allemagne

Born in Brasil in 1981, she lives and works in Berlin, Germany

Anaisa Franco vit à Berlin et travaille à l’Applied Future Studio. Elle a développé ses oeuvres au sein de Media-
labs, de résidences artistiques ou des commissions tels que le Medialab Prado, le Mecad. MIS, Hangar, le Taipei 
Artist Village, le Mediaestruch, la Cité des Arts de Paris, le ZKU de Berlin. La plupart des ses oeuvres ont été 
soutenues par des subventions et des prix.

Titulaire d’un Master en Technologie et en Art Numérique de l’Université de Plymouth en Angleterre et diplô-
mée en Arts Visuels à la FAAP de Sao Paulo, elle a exposée en Amérique, en Europe et en Asie : 5th Seoul 
International Media Art Biennale, Corée, ARCOmadrid, Vision Play au Medialab PRADO, Sonarmática au CCCB 
de Barcelone en Espagne, Tekhné au MAB et LABMIS à Sao Paulo, Brésil, Live Ammo au MOCA à Taipei, SLOW 
au Plymouth Art Centre en Angleterre, et beaucoup d’autres.

Elle crée des sculptures électroniques qui relient le physique au numérique en recherchant une chimie entre 
les matériaux et en utilisant des concepts de psychologie et les rêves pour donner des comportements, des 
sentiments et une imagination à ses créations.

En 2011, elle reçoit le BEEP Electronic Art Award de la VIème édition de ARCOmadrid en Espagne et elle fait 
une résidence à L’Estruch de Barcelone afin de concevoir «ThroughOut Breathing», financée par le MINC. 

Elle expose en Amérique, en Asie et en Europe, lors de EXIT Festival de Paris, ARCOMadrid en Espagne, Euro-
palia de Bruxelles, Live Ammo au MOCA Museum of Contemporary Art de Taipei à Taiwan, TÉKHNE au MAB 
Museum of Brazilian Art de Sao Paulo, au Brésil, Sonarmàtica au CCCB Centre de Cultura Contemporànea de 
Barcelone, en Espagne, 5th Seoul International Media Art Biennale à Séoul, en Corée, Vision Play au MediaLab 
Prado, SLOW au Plymouth Art Centre en Angleterre, et beaucoup d’autres.
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Biography

Anaisa Franco, Onirical reflections, lightboxes, wires, 2013

Anaisa Franco lives and works as an Artist in Berlin at Applied Future Studio. She has been developing works 
in Medialabs and residences or commissions as the Medialab Prado, Mecad, MIS, Hangar, Taipei Artist Village, 
Mediaestruch, Cite des Arts in Paris, ZKU in Berlin. Mostly of the works were developed by grants and prizes.

She has a Master in Digital Art and technology at University of Plymouth in England and graduated in Visual Arts 
at FAAP in Sao Paulo and has been exhibiting in America, Europe and Asia as 5th Seoul International Media Art 
Bienalle, Seoul, Korea. ARCOmadrid, Vision Play at Medialab PRADO, Sonarmática at CCCB, Barcelona, Spain. 
Tekhné at MAB and Mostra LABMIS in Sao Paulo, Brazil. Live Ammo in MOCA, Taipei. SLOW at Plymouth Art 
Centre at England, and many others.

She has been creating electronic sculptures that interconnect the physical with the digital, searching for a 
chemical between materials, using concepts of psychology and dreams she provides behaviors, feelings and 
imagination for the sculptures.

In 2011 she received the VI Edition of  ARCOmadrid/BEEP Electronic Art Award  in Spain and did a residence at 
L´Estruch in Barcelona developing ThroughOut Breathing financed by MINC. 

Has been exhibiting in America, Asia and Europe as the as EXIT Festival in Paris; ARCO Madrid in Spain; Europa-
lia in Brussels; Live Ammo at MOCA Museum of Contemporary Art in Taipei, Taiwan; TÉKHNE at MAB Museum 
of Brazilian Art in São Paulo, Brazil; Sonarmática at CCCB Centre de Cultura Contemporània de Barcelona in 
Barcelona, Spain;  the 5th Seoul International Media Art Bienalle, Seoul, Korea; Vision Play at Medialab PRADO; 
SLOW at Plymouth Art Centre in England and many others.
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2013 Galerie Charlot, Paris (FR)
         Galeria Central, Sao Paolo (BR)
2011 Adora Calvo gallery, Salamanca (ES)

2012 Residence at Cite des Arts in Paris, grant from  
         FAAP
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2010 Residence at Hangar in Barcelona. Financed  
         by MIS
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          Residence at MIS, Museu de Imagem e do  
          Som, São Paulo
2007 Scholarship from Mecad-ESDi, Barcelona
         Alban Scholarship to do MA Digital Art and  
         Technology at University of Plymouth, UK.
2005 Received award “honorable mention” for the  
          project of research “Spiderrrbot” at 6° Prêmio  
          Sergio Motta de Arte e Tecnologia in São 
          Paulo, Brazil.
2002 34º Anual de arte FAAP. Prize 1° place. One 
          year scholarship at FAAP, São Paulo, Brazil.
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Collectives / Group

2013 Gare St Sauveur, Lille (FR)
         EXIT festival, Paris (FR)   
         VIA festival, Maubeuge (FR)
         ARCOmadrid 2013. Adora Calvo Gallery, Madrid (ES)
         Ellas Fan Tech, La Coruña (ES)
2012 Ellas Fan Tech Exhibition, La Coruña (ES)
         The Fourth Westlake International Invitational 
          Sculpture Exhibition, Hangzhou, China
          JUST MAD MIA art Fair, Adora Calvo Gallery, Miami    
          FAD Festival de Arte Digital, Belo Horizonte, (Br)
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Anaisa Franco
Onirical Reflections

Anaisa Franco - Onirical Reflections

Installation intéractive / Interactive installation, 2013
Boîte en bois, ordinateur, miroir, vidéoprojecteur, kinect, programme spécifique / Wooden box, computer, 
mirror, specific program, kinect

VIDEO

«Onirical reflections» est une sculpture interactive qui se sert du visage du spectateur comme d’un paysage architectural 
et ouvre les portes aux sens du visage.

Des animations sont projetées et «mappées» sur le visage du spectateur. Il peut alors observer ses divers reflets au travers 
du miroir.

Un logiciel de détection des visages utilisant un ordinateur, un projecteur, une caméra et un miroir a été créé afin de 
«mapper» et d’afficher ces animations sur le visage du spectateur. 

Ce projet cherche à déformer la réalité de la personne qui se regarde. 

«Mon intérêt est d’utiliser le visage comme une ressource des images projetées et de re-projections de la réalité. 
Notre cerveau contient toutes les images que nous traitons entre le monde extérieur et nous-même. Mon intérêt repose 
sur la distorsion de la réalité qu’on construit en nous et de faire ressortir l’architecture des rêves.»

Ce projet a été développé avec Jordi Puig.

https://vimeo.com/62128051#


Onirical reflections is an interactive sculpture that uses the face of the user as an architectural landscape which open 
doors for the face’s senses.

Animations are projected and mapped on the face of the user; who see it throughout the reflected image of a mirror.
Was created a software of face tracking to map and display the animations over the face. It uses a computer, a projector, 
a camera and the mirror.

The project seeks to distort the reality of the person who looks at herself, my interest is in using the face as a resource 
of images projection and re-projection of reality. Inside our brain is contained all the images that we process the outside 
world and ourselves. My interest is in the distortion of the reality that is built inside us, bringing the architectures of dreams 
out.

Project developed with Jordi Puig.

Anaisa Franco - Onirical Reflections
Lightboxes à partir des dessins de l’installation / Lightboxes made with the project animations drawings 
15 × 22 x 5 cm
2013



Anaisa Franco 
Devenir

En effectuant des recherches sur l’oeuvre littéraire de l’espagnole Beatriz Preciado, auteur de la théorie Queer, j’ai envi-
sagé de faire un projet qui traite de l’expérience transgenre.

Dans les années 90, la théorie Queer est apparue dans le champ des études LGBT et féministes. Fortement influencée par 
le travail d’Eve Kosofsky, Judith Butler et Lauren Berlant, la théorie Queer est basée sur les défis féministes selon lesquels 
le genre est une part essentiel de l’être, et sur les analyses concernant la nature socialement construite des actes sexuels 
et des identités.

«Devenir» se compose de deux partie : la première est une installation qui propose au spectateur de faire l’expérience 
d’une fluctuation de genre. Elle est rendue possible par un miroir interactif qui modifie son visage et sa voix. 

La deuxième est une vidéo tournée lors de la residence de l’artiste à la Cité des Arts de Paris. La vidéo a reccueilli environ 
deux heures d’interviews de differents transgenres vivants à Paris; invités par l’artiste, ils ont raconté leurs histoire, leur 
propre transition.

Ce projet vise à faire réfléchir sur les divisions entre les genres, la construction sociale et politique du corps, la nature non 
figée de l’identité biologique. Ce que nous imaginons comme différence biologique entre homme et femme, mâle et 
femelle est une construction sociale : l’expérience avec l’application est une moyen de la dévoiler. 

«Devenir» regarde les sexualités «autres» sous forme de fiction. Le spectateur pourra percevoir sa propre identité et celles 
des autres comme une performance, un aspet de soi toujours en devenir.

Anaisa Franco - Devenir
Miroir intéractif / Interactive mirror
ipad, cadre, programme spécifique / ipad, frame, specific program
15 × 22 x 5 cm
2013



By studying the Spanish literary work of Beatriz Preciado, writer of the Queer Theory, I have considered doing a project 
that goes directly to experience and meeting transgenders.
In the 90 Queer theories emerged from the fields of studies covering GLBT and feminist studies. Strongly influenced by 
the work of Eve Kosofsky Sedgwick, Judith Butler, and Lauren Berlant. Queer theory is based on feminist challenges to 
the idea that gender is part of being essential, and after an analysis of the studies about the socially constructed nature of 
sexual acts and identities. 

«Devenir» is an installation that proportionates the user to experience a gender flotation of face and voice by holding an 
interactive mirror while watching real gender transition histories.

The project aims to reflect on the gender division, the social and political construction of the body, the flow of biological 
identity. What we imagine as biological division between man and woman, male and female is a social construct : expe-
riencing the application could be a way to disable it.

«Devenir» aims to look at other sexuality as a fiction, a ghost in which one can install and live comfortably. You will feel 
their identity and the other as a fiction, a performance of identity flows.

The person looking at the application will have the experience of plasticity and flow identity, sexual identity undergoing 
plasticity. Creating tension between the transition from comic male and female signs through the voice and gestures.

Anaisa Franco - Devenir
Vidéo / Video
120’
2013

Anaisa Franco 
Devenir

Artist website : http://www.anaisafranco.com/   
Interview par The Creators Project 2012 : https://vimeo.com/52028663

http://www.anaisafranco.com/
https://vimeo.com/52028663
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